

Schwäbischer Albverein **Aktiv**

OG Weilersteußlingen. Am Mittwoch, 10.8.2022, traf sich eine große Wandergruppe der OG an der Köhlerplatte in Münzdorf, um nach einer Wanderung den schönen Tag auf der Meilerplatte ausklingen zu lassen. Alles war für das Anzünden des Kohlenmeilers vorbereitet. Zwei große Meiler waren geschichtet und hergerichtet. Einen Tag zuvor aber wurde das Anzünden des Meilers vom Kreisforst wegen Waldbrandgefahr abgesagt. Den schönen



Sommerabend konnte man trotzdem bei guten Speisen und Getränken genießen und gut gestärkt den Heimweg antreten.
Uli Glöckler (Text), Wolfgang Frey (Foto)